



MdB Astrid Grotelüschen
Bürgerbüro
Lange Straße 62, 27804 Berne
astrid.grotelueschen.ma06@bundestag.de

23.11.2016

Einzelhandel im Umbruch - Diskussion in Berlin



Von traditionellen „Tante-Emma-Läden“ zu Beginn des 20. Jahrhunderts bis hin zum Internet als neuen Handelskanal seit Mitte der 90er Jahre: Die Entwicklung im Einzelhandel ist enorm. „Demographischer Wandel, verändertes Kundenverhalten und die rasant zunehmende Digitalisierung zwingen zum Umbruch“, sagt die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU). Sie lädt daher im Namen der CDU/CSU-Fraktion zur politischen Diskussion über die Chancen und Herausforderungen der Digitalisierung ein. Am Mittwoch, 14. Dezember 2016, von 12.30 bis 16.30 Uhr, gestalten Experten wie Günther Oettinger, Kommissar für Digitale Wirtschaft und Gesellschaft, im Reichstagsgebäude in Berlin Einstiege zur Diskussion über aktuelle Trends und Ziele.

„Wir möchten die Positionen zum Einzelhandel 4.0 und der (R)evolution der Branche in einem großen Kreis zu diskutieren“, erläutert die Bundestagsabgeordnete. „Gerne würde ich zu dieser Diskussion möglichst viele Vertreter aus meinem Wahlkreis Landkreis Oldenburg, Landkreis Wesermarsch und Delmenhorst begrüßen.“

Ein Thema des Kongresses ist der Einzelhandel im digitalen Zeitalter: Big Data, Datenschutz und fairer Wettbewerb im EU-Binnenmarkt. „Wo und wie kaufen wir in Zukunft ein, und was bedeutet das für Branche, für Stadt und Land? - Das ist ein weiterer Themenkomplex, der gerade auch für unsere ländliche Region sehr interessant ist“, sagt Astrid Grotelüschen. „Mittelständische Einzelhändler haben es sehr schwer. Alternative Geschäftsmodelle sowie Standortkonzepte und Möglichkeiten der Mobilität sind gefordert.“

Anmeldungen für den Kongress sind bis Donnerstag, 8. Dezember 2016, über das Büro Astrid Grotelüschen in Berne möglich, Telefon 04406/972 99 66, E-Mail astrid.grotelueschen@bundestag.de.

Presseremittierung